
                                    

 

QUESTIONE MOBILITA’ E ZTL IN CENTRO STORICO 

Comunicato del 09 maggio 2013 

 

Proseguire sulla strada del confronto, individuando anche nuove proposte, proprio perché 
c’è preoccupazione, attenzione e disponibilità ad affrontare i problemi della città. 

Questa la posizione dell’Amministrazione Comunale, che nei prossimi giorni incontrerà 
nuovamente i rappresentanti della Cabina di Regia, istituita per il coinvolgimento sulle scelte di 
viabilità, a cui partecipa l'associazione dei commercianti. 

“La scelta effettuata sul Centro Storico deve essere messa anche in relazione agli obiettivi che 
sono alla base: un accesso mirato e privilegiato al centro storico, una attenzione verso i residenti, 
una riduzione del traffico veicolare. Creare una abitudine è però un processo che ha bisogno di 
“tempo”- ha detto il Sindaco Antonio Bertoncello- Il Centro Storico è aperto dalle 7 alle 21, orari 
in cui le attività sono aperte, e quindi è evidente che la ZTL notturna adottata non è una chiusura 
del centro storico, ma una limitazione al traffico notturno delle macchine. Una scelta minimale fatta 
dopo tante riunioni e coinvolgimenti. Proprio perché notturna, a negozi chiusi, la ZTL non può 
essere di per sé la causa della riduzione di attrattività o dei consumi. Ma una crisi così prolungata 
del resto modifica, in termini limitativi ed in generale, i comportamenti commerciali, la liquidità delle 
famiglie si è ridotta”. 

“Il grido di allarme del Commercio è forte in tutta Italia, i dati sulle chiusure di attività commerciali in 
tutte le città sono preoccupanti. Riguardano tutte le realtà, anche quelle dei centri commerciali, non 
sono direttamente conseguenti alla mobilità delle città, dove peraltro scelte di gran lunga più 
radicali sono state fatte da anni- ha continuato il Sindaco Bertoncello- La situazione di crisi del 
commercio amplifica le tensioni e proprio per questo sono stati apprezzati gli sforzi e le modifiche 
finora apportate dall’Amministrazione per aderire alle richieste dell'associazione commercianti”. 

“Le richieste e le sollecitazioni fatte dai commercianti anche a mezzo stampa, sono dunque 
da comprendere, da valutare, da tenere in considerazione, nell'ambito di un contesto più ampio 
dove le diverse proposte sono legittime e devono trovare spazio tenuto conto della situazione, 
delle priorità, delle finalità”. 

La maggioranza Consiliare ha approfondito nei giorni scorsi le questioni legate alla mobilità 
del Centro Storico nell’ambito di un incontro partecipato, in cui tutti i consiglieri presenti sono 
intervenuti, hanno fatto le proprie considerazioni, e sono stati analizzati i tanti aspetti dei problemi 
e delle aspettative inerenti il Centro storico. La maggioranza ha condiviso la necessità di 
sviluppare l'impegno sulla comunicazione in merito agli accessi ed ai parcheggi del Centro Storico. 

“Nessuno è arroccato nelle proprie posizioni- ha concluso il Sindaco- Non si comprendono però 
spinte e fughe in avanti di Consiglieri della maggioranza che non hanno peraltro partecipato al 
confronto. Le difficoltà e i disagi della città vanno prima di tutto rispettati non “utilizzati”. 
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